
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE108679

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

maltraitance
Question écrite n° 108679

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur les infanticides. La
mortalité avant un an reste importante en France, avec un pourcentage non négligeable de morts de causes
inconnues ou non déclarées. Les premiers résultats d'une enquête sur les « morts suspectes » ont déjà montré
que le nombre réel d'homicides de bébés de moins de un an, conséquence d'une maltraitance passée
inaperçue, est vraisemblablement plus élevé que les estimations. Or les autopsies restent rares. Pourtant, sans
autopsie, on ne peut pas parler de mort inexpliquée du nourrisson puisque, par définition, une explication aurait
pu être trouvée. Les récentes affaires d'infanticide ont remis en lumière les lacunes de notre système. En
conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures afin de définir des protocoles d'investigation
à suivre devant toute mort inattendue de nourrisson, sans préjuger de la cause.
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